

Intercambió Díaz-Canel con misión cubana en Panamá



La Habana, 27 de jun (RHC). El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, sostuvo un breve encuentro con funcionarios de la embajada de Cuba aquí y otros integrantes de la misión estatal de la isla.

Durante el intercambio ofreció detalles sobre el proceso de consulta popular que actualmente tiene lugar en el seno de la sociedad por mandato del congreso del Partido Comunista de Cuba, sobre temas económicos, políticos y sociales como parte de la actualización del modelo socialista.

Igualmente se interesó por conocer las tareas y funciones de la misión diplomática y de los colaboradores, especialmente sobre la labor de los ocho profesores que fungen como asesores del programa Yo sí puedo, a través del cual hasta la fecha se alfabetizaron más de 30 mil panameños.

Acompañado de integrantes de la embajada cubana en Panamá, el primer vicepresidente rindió tributo al Héroe

Nacional, José Martí, y al Titán de Bronce, Antonio Maceo, cuyos bustos están ubicados en el capitalino parque Belisario Porras.

Díaz-Canel también resaltó las buenas relaciones entre los gobiernos de Cuba y Panamá, nación con la cual pretendemos estrechar la colaboración en sectores como el comercio, los servicios y la logística, dado sus resultados.

Al respecto, el embajador cubano en la nación istmeña, Antonio Miguel Pardo, recordó que unas tres misiones empresariales han viajado a Cuba, lo que demuestra el interés de los empresarios panameños

por invertir en la mayor de las Antillas.

El primer vicepresidente cubano, quien viajó a Panamá para asistir a la apertura de la ampliación del Canal, rindió homenaje al científico Carlos.J.Finlay, cuyos estudios contribuyeron a erradicar la fiebre amarilla y evitar la muerte de muchos de los constructores que laboraron en la ruta interoceánico.

La víspera, Díaz-Canel dialogó con el mandatario panameño, Juan Carlos Varela, y jefes de Estado y Gobierno asistentes a la inauguración del tercer juego de esclusas del Canal, acto oficial en el que también participó la viceministra de Relaciones Exteriores, Ana Teresita González, como parte de la comitiva cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98274-intercambio-diaz-canel-con-mision-cubana-en-panama>



Radio Habana Cuba